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Dias 21 e 22 de agosto de 2017
Local: Brasília – DF ANDIFES – CGRIFES
                         - UNB – Fórum e Feira de Internacionalização

Dias 24 e 25
Local:  Belo Horizonte
            -  UFMG 
            -  Consulado de França

Reunião  na UFMG sobre  proposta  apresentada  por  UNIMINAS à  FAPEMIG sobre
apoio a ações de internacionalização.

–  Consulado  da  França  (apresentação  de  novo  representante  de  Campus  France)  e
UNIMINAS.

Objetivos em Brasília
- Participar da Assembleia Geral do CGRIFES-Andifes 
-  Participar do Fórum e Feira de Internacionalização da UNB

Atividades Desenvolvidas:
- Na reunião do CGRIFES 1. Foi lida e aprovada a ata da reunião anterior realizada
durante o Encontro de FAUBAI em Porto Alegre. 2. Foi analisado e ajustado o novo
estatuto do CGRIFES, agora com novo status de Colégio de Internacionalização das IES
federais, com voz e voto na CRIA, e, 3. Foram apresentadas reivindicações junto ao
MEC referente ao PDU.

Comentários – destaques
Foi dada nova força ao CGRIFES, embora  os comentários  sejam de que há poucas
chances no governo atual de destinar dinheiro para programas de internacionalização,
mesmo com perigo de ser extinto o MCMD; Foi solicitado empenho à participação de
reitores na ANDIFES solicitando volta do PDU na matriz orçamentária.

Durante  a  reunião  na  UNB  foram  destaques  um  reconto  sobre  a  importância  da
internacionalização das IES no Brasil no qual foram relatados os primeiros cursos de
pós e  a criação de institutos  de relevância  científica (química),  com participação de
professores e pesquisadores estrangeiros.

A participação  da coordenadora  do MCMD (Capes)  deixou claro  que  em setembro
lançam o edital para esse programa e as chances são para instituições de excelência,
“ameaçando” –não encontrei melhor palavra-, que as IES devem estar preparadas para
cortes e eliminação de propostas que não respondam claramente os três pontos a seguir:
Porque, Para que e Quando. 
O prof. Virgilio Almeida, do grupo gestor de ISF aceitou convite de proferir uma aula
magna durante a inauguração do CELIC (outubro)



Seguimento
-  Solicitar reunião na PRPPG para conversar sobre o ouvido em Brasília, assim como o
resultado da reunião na UFMG com resposta da FAPEMIG.
-  Organizar as atividades da DRI dentro do que é possível sem recursos orçamentários
previstos para 2018.

Reuniões em Belo Horizonte
-  A reunião na UFMG foi para discutir o documento proposta para ser apresentada à
FAPEMIG  para  incentivo  da  internacionalização.   Da  reunião  participaram  o
Subsecretario  da  SEDECTES,  Sr.  Marcio  Pontes   e  o  coordenador  de  relações
internacionais da FAPEMIG, Sr. Marcio Beirão. Vai ser preparado um edital com base
no documento apresentado. 

-  A reunião no Consulado Frances em Belo Horizonte, foi conduzido pelo Sr. Vincent
Nedelec,  que explicou nova estrutura  do ensino superior  na França,  destacando que
talvez por essa razão não fosse possível preparar nem BRAFAGRI ou BRAFITEC para
apresentação a CAPES.  Foi anunciado que o edital de Brafitec será em abril de 2018.
Também foi destacado que para participar do Cofecub basta ter Nota 5 nos cursos de
pós.
-  Foi apresentado o  novo representante de Campus France,  Renan de Oliveira, sediado
em Belo Horizonte, assumindo a interlocução com a Universidade de Lille, entre outras.


